



1955

Gründung des  
ORNAMIN-Presswerk  
Minden



**1982**

Das Geschäft ist maßgeblich geprägt von Aschenbechern, Serviertabletts und Zahltellern für die Gastronomie.

# 2001 | 2002

Holger von der Emde tritt als Geschäftsführer ins Unternehmen ein. Der Strategiewechsel zum Geschirrhersteller startet.





**2009**

Als erstes Unternehmen wird ORNAMIN mit dem universal design award ausgezeichnet.

# 2013

Holger von der Emde kauft die ersten Unternehmensanteile.





# 2016

In England wird die Vertriebsgesellschaft, die Ornamin Ltd. gegründet und der Bereich des Geschirr 2GO wird aufgebaut.

# 2021

Milena von der Emde erwirbt erste Unternehmensanteile und tritt als nächste Generation in das Familienunternehmen ein.

